

Llega a Brasil tercer vuelo de repatriados en Líbano



Foto: Band - UOL

Brasilia, 10 oct (RHC) Un tercer vuelo, con 217 pasajeros, destinado a la repatriación de los brasileños que estaban en Líbano llegó hoy a la base de la Fuerza Aérea Brasileña (FAB) en el municipio Guarulhos, estado de Sao Paulo.

El objetivo del Gobierno es repatriar a unos tres mil de los 21 mil nacionales que viven actualmente en el país situado en el extremo oriental del mar Mediterráneo, en el oeste de Asia.

Según la estimación de la FAB, es posible repatriar en promedio 500 personas por semana.

También la aeronave, un KC-30, con capacidad para 230 personas, que hizo escala en Lisboa, capital portuguesa, trajo a bordo a cinco mascotas.

El vuelo forma parte de la operación Raíces del Cedro, del Gobierno federal, que pretende repatriar a los compatriotas que están en la nación azotada por la agresión bélica de Israel, que provocó más de dos mil muertes desde octubre de 2023.

A raíz de este conflicto, el Gobierno de Brasil envió la víspera una segunda donación de insumos estratégicos en salud para Líbano.

El aparato de la FAB partió con 491 kilos de medicamentos, sobres para rehidratación y jeringas desechables, indica una nota del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Precisa que la operación fue coordinada por la Agencia Brasileña de Cooperación, de la Cancillería, en asociación con los ministerios de Salud y de Defensa.

Además de esa carga, el avión transportó siete toneladas de medicamentos recogidos en una iniciativa coordinada por el Consulado General de Líbano en Río de Janeiro.

La primera donación de la administración del presidente Luiz Inácio Lula da Silva fue enviada a Líbano el pasado domingo, después de la llegada del primer grupo de brasileños y familiares repatriados.

Tal cargamento contenía 20 mil jeringas con agujas y cuatro mil agujas individuales.

Este miércoles, el primer ministro interino de Líbano, Najib Mikati, destacó la continuidad de los esfuerzos árabes e internacionales para detener la embestida israelí.

Mikati enfatizó en un mensaje en la cuenta de X de su Gobierno, que la intransigencia israelí y «la búsqueda de lo que el enemigo considera ganancias y victorias aún obstaculizan el éxito de estos esfuerzos».

De acuerdo con el jefe del gabinete, los contactos necesarios prosiguen para alcanzar un alto al fuego durante un período específico, con el objetivo de discutir los pasos políticos básicos.

En este caso, el más importante es la plena implementación de la Resolución 1701 del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas y obligar al enemigo israelí a cumplirla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/367161-llega-a-brasil-tercer-vuelo-de-repatriados-en-libano>



Radio Habana Cuba